

Paarseminar für junge Paare

Mit Schmetterlingen im Bauch und viel Arbeit am Hof

Als junges Paar am Hof kann es eine ziemliche Herausforderung sein, den Spagat zwischen bäuerlicher Arbeit und Liebesbeziehung hinzubekommen. Oft bleibt zu wenig Zeit, die junge Liebe zu pflegen.

Dieses Seminar bietet die Möglichkeit, ein Wochenende lang gemeinsam Zeit als Paar zu verbringen und Zukunftspläne zu schmieden.

An den Seminartagen haben Sie Zeit und Raum, sich unterschiedlichen Themen und Anliegen zu widmen: Wie geht es uns als Paar? Wie reden wir miteinander? Wie organisieren wir unsere Arbeit? Wie gelingt das Zusammenleben von mehreren Generationen? Diese und weitere aktuelle Fragen werden an den beiden Tagen gemeinsam mit den erfahrenen Trainern aus unterschiedlichen Blickwinkeln beleuchtet und in praktischen Übungen erarbeitet.

Nehmen Sie sich Zeit füreinander und stärken Sie Ihre junge Beziehung!